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CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bedburg, vertr. d. d. Vorsitzenden

Johann-Wilhelm Olpen I Am Zelenberg 40 | 50181 Bedburg

An den

Bürgermeister der Stadt Bedburg

Am Rathaus 1

50181 Bedburg
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Fraktion im Rat
der Stadt Bedburg

Johann-Wilhelm Olpen
Vorsitzender

Am Zelenberg 40 - 50181 Bedburg
Telefon: 02272-8369I

Fax:02272-80665 69
Mail: jw.olpen@cdu-bedburg.de

Bedburg, den 24.08.2015

Energie sparen, Umwelt schützen, Kosten senken -

Antrag auf Bestandsaufnahme zur Nachhaltigkeit im städtischen Handeln

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion beantragt, dass die Verwaltung eine Bestandsaufnahme vornimmt, wie die ldee
der Nachhaltigkeit im Handeln der Stadt verankert ist.

Ferner wird beantragt, dass die Stadt einen zentralen Koordinator und Ansprechpartner in der
Verwaltung benennt, bei dem die Aktivitäten aus Umweltschutz, Klimaschutz und
Energieeffizienz gebü ndelt sind.

Begründung

Die ldee der Nachhaltigkeit ist teilweise bereits jetzt im Handeln der Stadt verankert. Die
Beteiligung der Stadt am Windpark ,,Königshovener Höhe" ist ein Beispiel dafür.

Aber unsere Stadt sollte noch mehr machen. Mit nachhaltigem Handeln begegnen wir zwei
elementa ren He ra usforderu n gen u nserer Ze it: Kl imawandel u nd Ressou rcenkna ppheit.

ln einem ersten Schritt soll daher eine Bestandsaufnahme vorgenommen werden, wie die ldee der
Nachhaltigkeit im Handeln der Stadt verankert ist. Darin sollen die bereits vorhandenen
Aktivitäten und eine Analyse der neuen umweltpolitischen Herausforderungen für die Stadt
aufgezeigt werden.



l Fraktion im Rat
der Stadt Bedburg

Die CDU-Fraktion geht davon aus, dass die Stadt langfristig eine erhebliche Kostenersparnis

erzielen wird, wenn sie noch stärker als bisher auf nachhaltige Maßnahmen setzt.

lnnerhalb der Verwaltung soll darüber hinaus ein zentraler Koordinator für Fragen der

Nachhaltigkeit benannt werden, der auch den Bürgerinnen und Bürgern als Ansprechpartner zur

Verfügung steht.

Wir bitten darum, dass der Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses

für Umwelt und Strukturwandel gesetzt wird.

Mit freundlichen Grüßen
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